

Un témoignage d'une greffée de rein

Bien chers amis,

*Nous rentrons d'un beau week-end d'animation en Haute Savoie !
Un beau rassemblement de la catéchèse, une célébration messe en
famille avec une église presque trop petite pour accueillir toute la
foule (mais oui ça existe !), des paysages de montagne splendides :
au total une belle LOUANGE avec les yeux et pour le cœur !
Quand on vous aura dit qu'aujourd'hui c'est la Fête de 2 ans de
greffe vous partagerez sûrement l'intensité de la Joie !!!
Alors simplement en 'comme-union' ce soir, dans un instant de prière
je vous propose de chanter à plein poumons: Merci, Dieu, Merci !
De le chanter pour tous les greffés qui reçoivent ce cadeau si précieux,
pour les donneurs et leurs familles, témoins pour nous, que l'Amour
complètement gratuit cela peut se vivre,
pour tous ceux qui attendent
Je vous laisse avec peut être comme simple prière, ce beau chant de
Gaétan de Courrèges avec lequel je n'ai cessé de chanter et de prier
tant de fois dans ma vie, et je vous embrasse
"Viens à nouveau sur nos chemins
Toi le Seigneur qui peut guérir,
Dis-nous un mot,
tends-nous la main,
nos corps (cœurs!) blessés vont refleurir !"*

*Danielle Sciaky
<http://sciaky.eu>*